
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 
 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE    
 
 DU 10 FÉVRIER  2009 
 
                                                        Session ordinaire du conseil d’établissement 
de l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur  tenue à la salle des professeurs le  10
février  deux mille neuf à dix-neuf heure trente. 
 

   

 

PRÉSENCES Mmes        Suzanne Aubry 
                                                                  Caroline Bouchard   
    Manon Duhaime 
   Josée Jean 
   Carole Lepage   
                                                                  Fanny Veilleux 
    Marise Verville 
                                                                 
                                                                 

MM. Mario Brunet 
           Christian Emond  

 
 
 

Aussi présent : 
 
M. Pierre Roy,            directeur

 
 
 



ABSENCES  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION 
ORDRE DU 
JOUR 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION  
PROCÈS- 
VERBAL DU 
13 JANVIER  
2009 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                        Étaient absents(es) : Mmes Mélanie Desjardins 
                                                                    Monique Lavallée 
                                                                    Françoise Mamet  
 
                                                         M        André Dulac    
                                                
                    

 
Le quorum est atteint.   L’assemblée est présidée par monsieur  Christian 
Emond  à la présidence. 
 
 
 
CE-422-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marise Verville, 
 
                   QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel que 
déposé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
CE-423-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Suzanne Aubry, 
 
                   QUE suite à la lecture du procès-verbal du 13 janvier 2009, par 
chacun des membres du conseil, que ce procès-verbal soit adopté tel que 
rédigé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
Intervention de l’assemblée  
 
 
Information et correspondance  
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SORTIES À 
L’EXTÉRIEUR 
DE L’ÉCOLE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comité de parents :  
 
Monsieur Dulac est allé à la dernière réunion.  Au prochain C.E. il nous 
apportera le calendrier scolaire et les autres sujets discutés.    Présentation 
Québec en Forme, nous ici, les éducatrices du service de garde ont suivi la 
formation.  Très appréciée par les enfants. 
 
Service de garde  
 
Semaine de relâche : 
                                                                                
Madame Josée Jean nous remet l’horaire de la semaine.   
P.E. du 9 mars – Camp de madame Johanne Caron 
Dernière P.E. du 6 février – École St-Mathieu 
 
 
Sorties à l’extérieur de l’école :                                                                   
                  
CE-424-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Manon Duhaime,
 
                   QUE la liste des sorties du service de garde, durant la semaine de 
relâche soit adoptée telle que déposée. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
                                                                                    
 
Critères de sélection  pour les classes à vocation musicale 2009-10 :  
 
Critères qui ont changé avec des pourcentages. 
Avec SAE pour les élèves de 1re année 
Bulletin au lieu de tests de français et math. 
 
 
 
Suivi à l’élaboration du plan de réussite et du pro jet éducatif :  
 
Cinq facteurs ont été choisis, qui seront remodelés en objectifs. 
Il faut trouver des façons de faire pour mobiliser les gens. 
Le document devrait être produit pour juin, projet de recherche de l’Université 
de Sherbrooke.  Quatre écoles choisies, dont nous. 



PROJETS EN 
LIEN  AVEC LE 
SURPLUS 
 
 
 
 
 
 
 
LEVÉE DE  
L’ASSEMBLÉE  

CE-425-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Carole Lepage, 
   
                   QUE le tableau récapitulatif 2008-2009 des surplus utilisés, 
présenté par monsieur Pierre Roy, soit adopté tel que présenté. 
 
 
                                                                                     ADOPTÉE 
 
 
 
CE-426-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Mario Brunet, 
   
                   QUE l’assemblée soit levée. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
Il est 20h07. 
 
 
______________________                            _______________________ 
 Christian Emond, président                            Caroline Bouchard, secrétaire 
                                                                                                                       
            
                                
 
 

 


